

# Konformitätbescheinigung

**Sitzdichtung PTFE - Code 5, 5G, 5P**

**Sitzdichtung PFA - Code 30**

**Packung PTFE / PTFE**

**für GEMÜ Sitzventile**

Die für Sitzdichtungen Code 5, 5G, 5P aus PTFE, Sitzdichtung Code 30 aus PFA und Dichtringe der Packung aus PTFE verwendeten Materialien von GEMÜ Sitzventilen entsprechen den Vorgaben der amerikanischen Food and Drug Administration (FDA) wie in Code of Federal Regulation (CFR) Titel 21, Paragraph 177.1550 dokumentiert.

Hiermit bestätigen wir, dass die Sitzdichtungen Code 5, 5G, 5P aus PTFE, Sitzdichtung Code 30 aus PFA und Dichtringe der Packung aus PTFE von GEMÜ Sitzventilen frei von Materialien tierischen Ursprungs sind.

Joachim Brien  
Technische Leitung

Criesbach, Februar 2015

# Certificate of Conformity

**Seat Seal PTFE - Code 5, 5G, 5P**

**Seat Seal PFA - Code 30**

**Packing PTFE / PTFE**

**for GEMÜ Globe valves**

This is to certify that the materials used for seat seals code 5, 5G, 5P made of PTFE, seat seal code 30 made of PFA and gaskets of the packing made of PTFE of GEMÜ globe valves comply with the requirements of the American Food and Drug Administration (FDA), code of Federal Regulations (CFR), paragraph 177.1550 of section 21.

This is to certify that seat seals code 5, 5G, 5P made of PTFE, seat seal code 30 made of PFA and gaskets of the packing made of PTFE of GEMÜ globe valves are free from materials of animal origin.

Joachim Brien  
Head of Technical Department

Criesbach, February 2015